

Rapport annuel sur la violence sexuelle au Collège Boréal

2023-2024

Les statistiques 16

Le nombre de fois où du soutien, des services et des accommodements liés à la violence sexuelle ont été demandés et obtenus par des étudiantes et étudiants du Collège Boréal.

Le nombre de plaintes et d'incidents de violence sexuelle signalés par les étudiantes et étudiants.

9

La sensibilisation

Voici les initiatives et programmes mis en place par le collège ou l'université pour faire connaître les formes de soutien et les services offerts aux étudiantes et étudiants.

- **Formations et sensibilisation sur le consentement**

Dans la formation d'orientation autoportante, Découverte Boréal, la question de consentement a été adressée aux étudiants de première année. De plus, une présentation sur le consentement a été offerte obligatoirement aux étudiantes et étudiants de la résidence de Sudbury.

Au campus de Toronto, une série de 4 ateliers a été menée en partenariat avec Oasis Centre des femmes sur la violence en hiver 2024.

Un campus de Timmins, un kiosque de sensibilisation sur le consentement et la santé sexuelle a eu lieu le 28 mars 2024 en partenariat avec ElleVive et le Bureau de santé Porcupine.

- **Reconnaissance de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation**

Le 27 septembre 2023, la communauté Boréal a reconnu la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation en invitant Claude Boivin à partager son témoignage sur les pensionnats, où il a été victime de violence sexuelle.

- **Kiosque sur la lutte contre la traite des personnes**

Dans le cadre de la semaine de la sécurité en début octobre, un kiosque mené par les Services aux victimes du Grand Sudbury a eu lieu pour sensibiliser la population du campus de Sudbury.

- **Conférence sur les femmes et filles autochtones disparues et assassinées**

Le 4 octobre 2023, une conférence virtuelle animée par Mélanie Smits avec un atelier de poupées de bois en robes rouges pour la population au campus de Sudbury animé par l'artiste métisse, Jessica Somers.

- **Reconnaissance de la Journée de la robe rouge et de la Journée de la campagne « Moose Hide »**

De la sensibilisation en vue de la reconnaissance des femmes, des filles et aux personnes bispirituelles autochtones disparues et assassinées.

- **Reconnaissance de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes**

Le 25 novembre 2023 avait lieu la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. De la sensibilisation et des ressources ont été partagées à la population étudiante et le personnel.

- **Campagne « On SEXprime à Boréal »**

Afin de continuer à promouvoir le consentement et la santé sexuelle, la campagne « On SEXprime à Boréal » a compris des affiches géantes et des messages uniques imprimés sur des condoms gratuits qui sont disponibles sur tous les campus du Collège.

La mise en œuvre de la politique

En collaboration avec les services aux étudiants, les ressources humaines et les ressources physiques, le Bureau de l'équité, de la diversité, de l'inclusion et des relations avec les peuples autochtones mène un travail pour standardiser notre approche face à la violence et le harcèlement sexuel pour la population étudiante, les membres du personnel et clients employé et client au Collège Boréal. Le travail sera achevé pour le 31 mars 2025.